

Concepción, mayo 18 de 1993.

S.E. el Presidente de la República
Señor Patricio Aylwin Azócar
Palacio de la Moneda
Santiago

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93/10478		
A:	19 MAY 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.F.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

XAB

ARCHIVO

Su excelencia:

El diario El Sur -con el generoso apoyo de Refinería de Petróleo Petrox S.A. y de Empresa de Servicios Sanitarios del Biobío, Filial Corfo, Essbío- editó en fecha reciente el libro "Encuentro de dos Mundos", en conmemoración del quinto centenario del descubrimiento de América.

La publicación, preparada con rigor académico, presenta el largo trayecto de dos culturas, que se desarrollaron paralelamente hasta el histórico encuentro del 12 de octubre de 1492, que concluyó en la fusión en el nuevo continente.

El texto circuló inicialmente a través de fascículos semanales que se distribuyeron junto a la edición de diario El Sur, en la VIII región del Biobío. Pero, en vista de la favorable acogida que tuvo este enfoque histórico entre los lectores del diario, el material se reunió en un tomo, bajo el título de "Encuentro de dos Mundos".

El diario El Sur, con orgullo y muy especial agrado, le remite un ejemplar de esta primera edición, porque le asiste la seguridad de que S.E. podrá apreciar en su justo valor el esfuerzo editorial que implica, y su aporte a la cultura.

Saluda atentamente al señor Presidente de la República,

Diario El Sur S.A.
Aurelio Maira Lamas
Gerente General

EL SUR
CONCEPCION



ENCUENTRO de DOS MUNDOS

500
AÑOS





93/10478

Santiago, 19 de mayo de 1993

ARCHIVO

SEÑOR
AURELIO MAIRA LAMAS
GERENTE GENERAL DEL DIARIO EL SUR S.A.
CONCEPCION

ESTIMADO SEÑOR:

Mucho le agradezco la gentileza que ha tenido al hacerme llegar la hermosa publicación del libro "Encuentro de dos Mundos", en conmemoración del Quinto Centenario del Descubrimiento de América.

La seria edición de este libro, refleja no sólo la rigurosidad profesional con que ha sido preparado, sino también el interés por constituirse en un verdadero aporte cultural.

Lo saluda cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR